

Das Eisenbad

Im Zuge unserer Firmvorbereitung besuchten wir Firmlinge das Eisenbad in Königstetten. Sr. Gabriele erwartete uns schon am Eingang und erzählte uns viel über die Geschichte vom Eisenbad.



„Im Jahre 1954 konnten wir von einem Arzt das Haus ‚Eisenbad‘ in Königstetten erwerben, das mit der Zeit immer wieder erneuert und ausgebaut wurde. Wir, die ‚Barmherzigen Schwestern v. III. Orden des hl. Franziskus‘ – momentan sind wir drei Schwestern – betreuen ältere Menschen, die für Wochen oder Monate in diesem Heim mit großem Garten und herrlicher Umgebung Erholung finden können. Im Geiste des hl. Franziskus wollen wir für alle da sein, die uns brauchen. Kraft für unsere Aufgaben schöpfen wir aus der täglichen heiligen Messe (an Wochentagen um 7.15 Uhr, an Sonntagen um 7.30 Uhr), die in unserer Hauskapelle gefeiert wird. Alle sind dazu herzlichst eingeladen.“

Sr. Gabriele zeigte uns die „Quelle“, und in der Kapelle beantwortete sie uns viele Fragen. Über den Obstkorb, für den jedes Kind Obst mitbrachte, hat sich Sr. Gabriele sehr gefreut. Als Abschluss beteten wir ein Vater unser und Sr. Gabriele gab uns ihren Segen mit. Es war ein sehr schönes, berührendes Ereignis.



